

## Se perfila votación histórica en las islas

Escrito por Redacción

Domingo, 30 de Octubre de 2011 16:00 - Última actualización Domingo, 30 de Octubre de 2011 16:15

---



Al borde del cierre de los comicios en el archipiélago, se movían intensamente los comandos enviando a sus votantes a las urnas distribuidas en seis puestos en San Andrés y uno en el municipio de Providencia y Santa Catalina.

De otra parte, en la recta final, transcurridas las ocho horas del proceso, las autoridades no han reportado delitos contra el sufragio y la jornada se ha realizado bajo una estricta vigilancia de la fuerza pública.

El jefe de la oficina de la Oficina de Control de Circulación y Residencia (Occre), Marlon Borden, dijo que no se han presentado contratiempos en el proceso electoral con la tarjeta de residencia que se debía presentar junto a la cédula para votar.

Las autoridades en reunión con el gobernador 'ad hoc', Juan Fernando Londoño Osorio, afinan

## Se perfila votación histórica en las islas

Escrito por Redacción

Domingo, 30 de Octubre de 2011 16:00 - Última actualización Domingo, 30 de Octubre de 2011 16:15

---

los últimos procedimientos para el conteo de votos y posteriormente entregar las cifras en el centro de procesamiento de datos (centro virtual) ubicado en La Loma

Como está establecido por el Consejo Nacional Electoral (CNE), el escrutinio en San Andrés se adelantará en Colegio Industrial, en tanto en Providencia y Santa Catalina en el Colegio Junín. Este evento se realizará una vez finalice el proceso de conteo a través del formulario E-14.

Hasta las 2:00 de la tarde, habían votado en Providencia y Santa Catalina 2.392, en tanto en San Andrés 17.636.